

MAS-THIBERT

L'exposition d'affiches aux Marais du Vigueirat



Les deux artistes ont présenté leur travail réalisé tout au long de l'année.

/ PHOTO P.L.

Pour Mas-Thibert 2015", l'exposition d'affiches de Suzanne Hetzel et Jean Schneider a été dévoilée dimanche au Marais du Vigueirat lors du vernissage.

En présence d'Hervé Schiavetti, maire, de Nicolas Koukas, conseiller départemental et des adjoints Alain Dervieux et Claudie Durand, les deux artistes ont exposé le travail réalisé tout au long de l'année.

Pendant un an, hors de toute commande, et à leur frais, ils

ont apporté un regard différent sur le village. Une photo assortie d'un texte, pas spécialement en rapport ont montré ou rappelé différents aspects du village ponctuant une saison, l'histoire ou tout simplement les saisons.

Ces affiches exposées à raison d'une par mois dans différents lieux de Mas-Thibert ont été réunies en un seul au marais du Vigueirat et seront visibles jusqu'au 27 mars. **P.L.**



la Provence Dimanche 14.02.2016